
市道沢～市道山、無事に下山し帰宅しました。 

２０数年ぶりの盆堀川方面でしたが、林道や沢はだいぶ荒れていました。 

市道山から下降に使う予定だったルートは、藪に覆われ不明だったので無理をせず臼杵山方面の登山道を使

いました。（ヨメトリ坂も通行不可になっていました） 

 


